



“Dejo dinero para obras”

■ A ocho días de terminar su administración, Emilio González aseguró que Jalisco recobró su calidad crediticia y “está sin apremios económicos”

FRANCISCO AGUIAR BARAJAS

Emilio González Márquez -gobernador del estado- aseguró que Jalisco recobró su calidad crediticia, una vez ampliado el crédito a largo plazo con la Banca.

A punto de terminar su mandato, González Márquez señaló que deja al estado sin apremios económicos y con recursos para que el Gobierno de Aristóteles Sandoval empiece a realizar obras.

Dijo que el problema derivó de la insolvencia de las autoridades estatales para cubrir mil 400 millones de



“Subsanado el problema, Jalisco recobró su calidad crediticia ante los calificadores internacionales”

Emilio González Márquez, Gobernador de Jalisco

pesos en diciembre pasado, lo que orilló a las instancias crediticias internacionales a colocar al estado en el buró de crédito.

Dijo estar de acuerdo en el tema de seguridad sobre un mando único.

Asegura Gobernador que Jalisco recuperó calidad crediticia

FRANCISCO AGUIAR BARAJAS

Antes de concluir el recorrido por las instalaciones del Reclusorio Metropolitano, el gobernador del estado, Emilio González Márquez, aseguró que Jalisco recobró su calidad crediticia, una vez ampliado el crédito a largo plazo con la banca.

A punto de terminar su mandato, González Márquez señaló que deja al estado sin apremios económicos y con recursos para que el Gobierno de Aristóteles Sandoval empiece a realizar obras.

Comentó que el problema de Jalisco se derivó de la insolvencia de las autoridades estatales para cubrir mil 400 millones de pesos en diciembre pasado, lo que orilló a las instancias crediticias internacionales a colocar al estado en el buró de crédito: "Subsanado el problema, Jalisco recobró su calidad crediticia ante los calificadores internacionales", como mencionó el gobernador a los medios de información.

En el tema de seguridad sobre un mando único en las entidades, dijo estar de acuerdo; sin embargo, estimó conveniente la implementación de estrategias a nivel municipal, particularmente los municipios alejados, que deben a su juicio, aliarse con otros municipios para hacer frente a los embates de la delincuencia.

